
Ce qui m'a rendue la plus heureuse, c'est

mon mariage et la naissance de mes filles.

La venue au monde de mes enfants a été un

moment de pur bonheur. Sinon, ce qui me

rend heureuse maintenant, c'est des petits

bonheurs tous simples : être en famille, me

promener dans la nature, admirer un

coucher de soleil, une fleur, un papillon...

Pratiquer certains loisirs, comme le

scrapbooking, la lecture, voyager. Partir en

voyage avec ma famille me rend très

heureuse. Je suis quelqu'un de simple, de

pas compliquée, et les petits bonheurs qui se

présentent au jour le jour, je les prends et je

les apprécie. Mais ce qui me rend la plus

heureuse, c'est de voir mon mari et mes

filles heureux, ça c'est le vrai bonheur.

Marie-Véronique 47 ans Voglans
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